
MEMÓRIA DA COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DE 
MUNICIPALIZAÇÃO E CONSÓRCIOS 

Local: Sala Business Hotel Nikko 

Data: 23-09-2010 

Horário: 8:30 as 12:00 horas 

 

PRESENTES 

Elivani Maria Sarri – FESSMUC 

Márcia Regina dos Santos Nunelo – CISCENOP 

Wilson de Souza Silva – FETAEP 

Elizabeth Bueno Candido – Central de Movimentos Populares 

Heracles Alencar Arrais – FEMIPA 

Tatiana Gomarça Neves – SESA 

Janine Trompoczynski – SESA 

Claudinei José Moreira - FAMOPAR 

Yara Gerber Lima Bastos – SESA - Superintendência de Gestão e Sistema de 
Saúde 

 

JUSTIFICATIVA 

Ana Vivian Bronemann Miner - SESA 

 

ASSUNTOS 

 

Sugestões da Comissão 

Encaminhar para arquivo as auditorias: 

Nº 8292 da Prefeitura de Jataizinho 

Nº 8288 da Prefeitura Municipal de Cambé 

Nº 8289 da Prefeitura Municipal de Ibiporã 



Nº 8293 da Prefeitura Municipal de Porecatu 

Nº 8291 da Prefeitura Municipal de Rolândia 

Nº 8268 da Prefeitura Municipal de Londrina 

 

Encaminhar para arquivo os ofícios: 

Nº 570 – SEMUS – 2010 do Município de Jaguaraíva 

Nº 189 – 2010 Município de Ponta Grossa 

Nº 71 – 2010 – Secretaria Municipal de Saúde de Juranda 

 

RECOMENDAÇÕES 

Encaminhar ofício aos responsáveis pela saúde do Município de Sengés e Piraí 
do Sul, para informar que a resposta foi satisfatória, porém, não estão 
identificados os responsáveis. 

Encaminhar ofício aos responsáveis pela Saúde dos municípios de Palmeira e 
Castro, no intuito de fornecer as informações solicitadas, haja vista, que não 
responderam de forma satisfatória e ainda, que identifiquem os responsáveis. 

Encaminhar ofício à Regional de Saúde e ao Conselho Municipal de Saúde de 
Arapoti, para que esclareça a situação atual da contração dos Agentes 
Comunitários de Saúde, bem como, a forma de contratação. Solicita também a 
Lei Municipal que deveria estar anexada e não está. 

 

Em resposta à solicitação de esclarecimento da regulação de leitos e também 
de cirurgias eletivas. A Senhora Yara da S.G.S. esclareceu que está sendo 
desenvolvido um sistema de informatização da regulação de leitos, para que 
possa ser acessado e verificado em tempo real os leitos disponíveis em todo o 
Estado do Paraná. A SELEPAR informou que em outubro disponibilizará os 
módulos para posterior implantação. O processo é demorado pois requer 
treinamento e cuidado para que o sistema não seja instrumento complicador. 
Informou também que quanto às cirurgias eletivas é de responsabilidade das 
regionais o acompanhamento dos pacientes que estão na fila aguardando o 
procedimento. 

 

Encaminhar ofício ao Conselho Municipal de Saúde, do município de Curitiba 
para que venham a esta Comissão esclarecer o mecanismo de controle e 



organização de pacientes na fila de cirurgias eletivas, advindos dos diversos 
municípios do Estado do Paraná. 


